



El diputado Sepúlveda se reunió con la directora de Presupuestos y director de Indap.

A TRAVÉS DE REUNIONES CON INDAP Y PROYECTO DE LEY

Diputado Sepúlveda busca soluciones para mejorar atención a agricultores y eliminar pago de contribuciones

TALCA. El diputado Alexis Sepúlveda se reunió con la Dirección de Presupuestos (Dipres) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) en la búsqueda de mejoras para la atención a agricultores del Maule y potenciar su trabajo, iniciativa en la que destacó el avance contractual de los funcionarios del Instituto y el fortalecimiento de su labor con la pequeña y mediana agricultura.

Tras el encuentro, el parlamentario detalló que "nos reunimos con la directora de Presupuestos, Javiera Martínez; y el director nacional de Indap, Santiago Rojas Alessandri, para ver de qué manera mejoramos el trabajo que realiza Indap en el país, particularmente en la Región del Maule, y cómo atendemos mejor a nuestros agricultores".

En ese sentido, destacó que "se ha logrado un hito histórico de poder mejorar las condiciones contractuales que tienen los funcionarios de Indap, que pasan muchos años sin ningún crecimiento".

De esta forma, afirmó que se avanza en la línea de

"mejorar el servicio que tenemos a nuestra pequeña y mediana agricultura campesina".

Por otra parte, el parlamentario en su calidad de patrocinante del proyecto presentado junto al presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, para eliminar el pago de contribuciones a los adultos mayores en su primera casa, dijo que "un grupo transversal de diputados y diputadas junto al presidente de la Cámara, José Miguel Castro, hemos presentado un proyecto para eliminar el pago de contribuciones en la primera casa a los adultos mayores".

Según fundamentó, "hay que recordar que los adultos mayores cuando jubilan bajan sustancialmente sus ingresos, aumentan los pagos de medicamentos. Y finalmente el pago de estas contribuciones de una casa que han construido con gran esfuerzo durante muchos años con sus ingresos termina siendo una gran problemática y terminan vendiendo bajo la presión de las grandes inmobiliarias".